

つぐみ



小規模特別養護老人ホーム
くずは美郷
2019.4月号 第91号

春風の心地よい季節になりましたね。

くずは美郷では外出企画として八幡近隣さくら公園にでかけました。ドライブ後の公園では満開の桜の下で談笑され、気分転換して頂けたようです。これからもみなさまに楽しんで頂けるようなイベントを企画していきます！

さて、ゴールデンウィークが間近です。祝日はデイサービスがお休みですが、今年は4/30(火) 5/1(水) 5/2(木)は営業致しますので、利用日をご確認くださいませ。



職員数珠つなぎ

名前 瀧田 敏幸 職種 ケア-カー 70歳 1F
好き♡ 歩... 会話... いる時
苦手 2かい 声でしゃべる人
休日の過ごし方 家でゴロゴロ
意気込みをどうぞ!!
頑張ります!!



☆お知らせ☆

4/29(月)は祝日の為
デイサービスはお休みです!

ゴールデンウィークは、

4/30(火)、5/1(水)、5/2(木)

営業しますので、ご利用お待ちしております♪

デイ

新しい元号が決まり、新しいことの始まりが次々とデイでもスタートしました。長年取り組んできた棒体操の代わりに、わっか体操が始まりました。わっかも色んなことができ、新たな気持ちで新しい体操に取り組む皆さんです。曲は、ドリカムの♪あなたとトゥラッタッタ♪朝ドラの曲です！！

3ヶ月間頑張りましょう。



ひばり

入居者さんの【ネームプレート】をフェルトで作りました。皆さんのお部屋の入口に飾ってありますのでぜひご覧ください。

3/25、「八幡近隣さくら公園」にお花見に行きました。まだ少し桜の見頃には早すぎましたが、気持ちの良い外の空気をめいっぱい吸い込み、笑顔で公園散策を楽しんでおられました。



うぐいす

4/2に八幡近隣さくら公園へお花見に行きました。今年は開花が少し遅く2輪程しか咲いていませんでしたが、数日するとたくさんの桜が咲きました。お天気良く、春の空気を皆さん体に浴びられました。今年も色々な企画で、外出の機会を設けたいと考えております。



こまどり

こまどりユニットでは日々の体操やクイズゲームを皆様と一緒に取り組んでいます。利用者さん同士の会話も花が咲くことが多く、最近の話題は新しい元号でもちきりです！

今後カレンダー作りやおやつレクリエーションなども検討中ですのでお楽しみに！！



めじろ

桜の季節になりましたね！めじろユニットの方にも季節を感じて頂けるように飾り付けを行っています。「キレイだね～」

「春だね～」等、笑顔も良く見られました！今後も季節に合わせて飾り付けを行っていきたいと思っています！



ひよどり



ひよどりユニットでは3月27日おやつ作りのレクリエーションをしました。

みんなで協力してフルーチェを混ぜたり果物を切り、盛り付けしました。「美味しい」「甘かった」と嬉しそうに話されていました。

